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Ata de sessáo ordinária de no 29t2023 da Câmara Municipal de Japoatã realizada aos

31 dias do mês de Maio de 2023 às 17h, nesta casa Legislativa, sob a Presidência

em exercício do Sr. Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário Cássio Mateus

santos silva, segundo secretário Romário silva de oliveira e os vereadores

presentes, Roniclê soares oliveira, José Martins da costa, Eduardo Andrade e Paulo

santos. Havendo número legal o sr. Presidente declarou aberta a presente sessão.

Em seguida solicitou do primeiro Secretário a leitura da ata da sessáo anterior que foi

lida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo matérias

passou para o GRANDE EXPEDIENTE. Antes de dar início foi registrada a presença

do vereador e Presidente desta casa, sr. Anderson cajé. Dando sequência passou

para o Grande Expediente. com a palavra o vereador cássio Mateus, iniciou

falando do problema da bomba d'água do Povoado Tatu e explicou que espera que já

no final de semana aquele Povoado já tenha água. Também aproveitou para justificar

sua ausênCia na seSSãO anterior, enfatizando que esteve no Povoado Tatu buscando

solucionar esse problema e infelizmente não pode comparecer a Sessão. Outro ponto

tocado foi com relação ao Margarida Alves, solicitando a manutenção daquele trecho,

pois aquela rodovia está praticamente intransitável. Também trouxe a reclamaçáo dos

moradores do Povoado Estiva dos Paus, enfatizando que o Posto de saúde daquela

localidade está fechado, sem medicamento e atendimento. Também informou que o

Posto de Saúde do Povoado Carro Quebrado ainda náo possui a cadeira necessária

para atendimento. Fez a leitura na íntegra do ofício 3912023 encaminhado pela

Secretaria de Saúde em resposta ao seu requerimento. Explicou que aquilo afirmado

em oficio o Secretário já tinha prometido desde o início do ano e espeÍa que medidas

Sejam tomadas. Encerrou se Solidarizando com o vereador Arnaldo Pinheiro pelas

notícias falsas que estão circulando com o nome do parlamentar e espera que os

responsáveis sejam penalizados. Com a palavra o vereador Paulo Santos, iniciou

falando do trator cedido para fazer os kabalhos no povoado Ladeirinhas, mas

infelizmente a máquina teve um problema, ressaltando que isso já será resolvido.

Também disse que nessa Gestão o Prefeito não está cobrando as duas horas

máquinas que eram cobradas em outras gestÕes. Aproveitou e afirmou que na

próxima sessão trará uma matéria para solicitar um espaço para funcionar uma

gâragem em Ladeirinhas "A" para atender as necessidades daquelas pessoas.

Também falou da importância da LDO e explicou que a mesma precisa ser melhor

estudada para a populaçáo futuramente náo se sentir prejudicada. Encerrou mais uma

vez cobrando o Instituto de ldentificaçáo e falou da importância do mesmo. O vereador

Romário pediu a parte que concedida, informou que uma das professoras da

comunidade Ladeirinhas informou que houve um pequeno acidente com um dos

alunos e a mesma levou o mesmo ao posto de saúde da localidade e infelizmente não

havia medicamento. O vereador Romário disse que isso não pode acontecer e que
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precisa ser melhor analisado e solucionado. O vereador Paulo explicou que os

medicamentos já estão chegando e isso será resolvido. Com a palavra o vereador

Romário Silva de Oliveira, iniciou falando sobre a necessidade do lnstituto de

ldentificação e informou que será obrigatório que cada Município possua o seu. O

vereador Roniclê pediu a parte que concedida e explicou que isso não e falta de

interesse da administraçáo, mas tem certeza que logo será resolvido. O vereador

Romário falou sobre a situaÇão da saúde do município e o que precisa ser melhorado

e aprimorado. Com a palavra o vereador Anderson Gajé, iniciou dizendo que o

Projeto será colocado em votação na próxima sessão. Reforçou dizendo que marcará

uma reunião com os agricultores do município para discutir a necessidade dos

mesmos. Lembrou que o espaço utilizado para o atendimento da COVID já foi

desocupado e o mesmo pode ser utilizado para outras finalidades, como por exemplo

a marcaçáo de exames. Com a palavra o vereador José Martins, iniciou Íalando

sobre a agricultura familiar e a importância da mesma para o Município, além de

enfatizar a necessidade de um maior investimento nessa área. Outro ponto tocado foi

sobre a saúde do Município e a estrada que liga a cidade de Japoatã a Propriá,

lamentando a situaçáo que a mesma Se encontra. Também falou sobre o Projeto de

Lei complementar que se encontra nesta casa. com a palavra o vereador Arnaldo
Pinheiro, iniciou agradecendo a todos os vereadores pela solidariedade em relação

as falsas acusaçóes feitas com seu nome. o vereador mais uma vez enfatizou que

não é contra a nenhuma festa. outro ponto tocado foi sobre a situação das doações

de terrenos que até o momento nada foi feito e as pessoas continuam Sofrendo com

essa situaçáo. Também citou o sofrimento do povo do Povoado Carro Quebrado que

continua sem água. citou ainda que o Povoado de Estiva dos Paus continua sem

atendimento médico, posto sem medicamento e providências precisam ser tomadas.

Parabenizou o vereador Cássio pela atitude que tomou com relação a água do

Povoado Tatu. Também citou alguns problemas relacionados a área da saÚde e que

precisam ser resolvidos o mais breve possível. O vereador Arnaldo encerrou dizendo

que fez o boletim de ocorrência e aqueles que Íizeram mentira com seu nome serão

responsabilizados. Não havendo mais inscritos o Sr. Presidente em exercício em

nome de Deus deu por encerrada a presente sessão e em seguida pediu que lavrasse

a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada pelo Presidente pelo

desejar
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